
令和４年度　第１回函館市食育計画策定推進委員会（書面会議）回答書　とりまとめ

承認 否認 御意見
意見
なし

意見
あり

御意見
意見
なし

意見
あり

御意見

1 函館保育協会　 ○ ○ ○

2 函館市私立幼稚園協会 ○ ○ ○

3 函館市小学校長会 ○ ○ ○

4 函館市中学校長会 ○ ○ ○

5 北海道高等学校長協会道南支部 ○ ○ ○

6 函館市栄養教育研究会 ○ ○ ○

7 函館市ＰＴＡ連合会 ○ ○ ○

8 函館市子育て支援ネットワーク ○ ○ ○

食育関連事業取り組み事例など，大
変参考になりました。

9 函館市食生活改善協議会 ○ ○ ○

無関心世代と言わ
れている「若い世
代」への食育は特に
大切と思っておりま
すので，とても良い
取り組みと思いま
す。

10
一般社団法人
北海道歯科衛生士会函館支部

○ ○ ○

これまで新型コロナウイルスの影響で
活動が中止や延期など減少傾向にな
りましたが，感染予防を行いながら各
団体工夫し活動を行っている事が報
告あり，コロナ禍でも出来る事，コロナ
禍だから食の大切さを伝える事の重
要性など再確認させて頂きました。
（感想です）

11
公益社団法人
北海道栄養士会函館支部

○ ○ ○

12 函館食品衛生協会 ○ ○ ○

13 函館市亀田農業協同組合 ○ ○ ○

14 南かやべ漁業協同組合 ○ ○ ○

15
公募委員
木下　あやこ　委員

○ ○

野菜を植えてから世
話をし，収穫して調
理する経験につい
て。（今回は主に）野
菜が好きになるきっ
かけとしてもとても
有効な取り組みだと
思います。

○

若い世代に向けて
の実践につながる
啓発とアプローチの
必要性は特に重要
だと常々感じていま
す。

①食育推進の取組，興味を持って頂
けそうな事柄ばかりです。その中でも
料理教室で，作る体験をしてみてもら
いたいなと思います。コロナ禍でその
機会も減ってしまいましたが，その分
これから感染対策をとって実施が増
えることを願います。実習によって自
分でも作れた成功体験から，喜びや
楽しみ，新しい発見による料理への意
欲も出てきます。その様な場で，健康
や食品ロスの話を聞くと，より食への
関心が少しでも高まるのではないで
しょうか。この事はどの世代の方に向
けても，今は必要性を感じています。
②先月NHKきょうの健康でも取り上げ
られていた時間栄養学（一日のいつ，
何を食べるかに着目した栄養学）。若
い世代の方にも，食べたいものを食
べるならこの時間に！という様なこと
は取り入れ易いかなと思います。
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